



**6 Pièces**

**162 m<sup>2</sup>**

**Réf. PP7-263**

**2 350 000 €**

**Paris 5<sup>Eme</sup>**

**Appartement à vendre (75005)**

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Paris V - A proximité immédiate du Jardin du Luxembourg et du Val de Grace, un magnifique appartement d'une superficie d'environ 158m2 situé au 3ème étage par ascenseur d'un immeuble ancien datant de 1895. Il se compose d'une grande entrée, d'un beau double séjour avec deux grandes fenêtres et un bow window donnant sur la rue des Ursulines, d'une salle à manger (ou quatrième chambre), d'une cuisine séparée équipée et aménagée, de trois grandes chambres, d'une salle d'eau et d'un cabinet de toilettes invités. Ce bien bénéficie de tout le charme de l'ancien (parquet, moulures, cheminées) avec ...

Paris V - In the immediate vicinity of the Luxembourg Gardens and the Val de Grace, a magnificent apartment with an area of approximately 158m2 located on the 3rd floor by elevator of an old building dating from 1895. It consists of a large entrance, a beautiful double living room with two large windows and a bow window overlooking Rue des Ursulines, a dining room (or fourth bedroom), a separate fitted and equipped kitchen, three large bedrooms, a bathroom and a guest toilet. This property benefits from all the charm of the old (parquet floors, moldings, fireplaces) with 3m high ceilings, an ...

**PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

26 avenue Trudaine - 75009 PARIS 9EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

